

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan kerangka masalah, tujuan penelitian, temuan penelitian, dan hasil penelitian dapat disimpulkan hal-hal berikut:

1. Kreativitas Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mengembangkan Sumber Belajar Digital di MAN 1 Simalungun dalam hal kelancaran berpikir, Guru Pendidikan Agama Islam MAN 1 Simalungun memiliki berbagai macam ide dalam memecahkan masalah menggunakan sumber belajar digital. Kemudian aspek keluwesan berpikir, yaitu kemampuan untuk menghasilkan beberapa ide, jawaban, atau pertanyaan yang bervariasi, untuk melihat masalah dari perspektif yang berbeda, Guru menggabungkan whatsapp dengan youtube, media whatsapp dengan internet sehingga pembelajaran menjadi menarik. Aspek *originality* (keaslian/otentisitas), yaitu kemampuan untuk menghasilkan yang baru dan ide yang berbeda, sumber belajar digital yang digunakan masih video standar yang dibuat secara mandiri dengan merekam diri sendiri dalam menjelaskan sebuah konsep atau materi. Atau, mereka juga menggunakan platform youtube untuk cari video pembelajaran seperti video animasi menarik untuk dikirim ke siswa
2. Sumber belajar digital yang digunakan oleh guru Pendidikan Agama Islam di MAN 1 Simalungun menunjukkan daya cipta yang baik. Hal ini ditunjukkan dengan kapasitas guru untuk mengembangkan konsep-konsep untuk sumber pembelajaran yang inovatif, yang kemudian diwujudkan dalam bentuk rencana pelaksanaan pembelajaran yang dibuat sebagai pembelajaran yang akan dilakukan pada saat pembelajaran dengan penggunaan media digital sebagai alat untuk mentransfer pengetahuan. Penggunaan media digital dalam proses pembelajaran oleh guru Pendidikan Agama yaitu seperti Whatshap, Youtube, Powtoon, dan video animasi.
3. Kesulitan yang dihadapi guru PAI dalam membuat pengembangan sumberbelajar digital antara lain jaringan dan tidak semua siswa memiliki smartphone.

5.2.Saran.

Mencermati keadaan dan hasil penelitian, tidak ada salahnya jika peneliti membuat ide-ide yang dapat membantu meningkatkan standar pendidikan, khususnya bagi keluarga MAN 1 Simalungun khususnya bagi pendidik jangan pernah takut untuk bertindak berdasarkan ide-ide baru karena pada dasarnya setiap manusia adalah kreatif dan orisinal. Terserah individu untuk memutuskan apakah mereka ingin mencoba membagikan ide dan saran mereka untuk kegiatan yang bermanfaat atau apakah mereka lebih suka menyimpan pemikiran mereka untuk diri mereka sendiri.

